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2
年
前
か
ら
パ
ー
ト
先
に
好
き
な
人
が
い

ま
し
た
。私
は
バ
ツ
イ
チ
で
相
手
は
年
下
で
諦

め
て
い
ま
し
た
。そ
れ
で
も
仕
事
場
で
は
楽
し

く
働
き
、ハ
ム
ス
タ
ー
と
の
生
活
も
1
年
間
続

き
、ま
あ
ま
あ
充
実
し
た
生
活
を
送
っ
て
い
ま

し
た
。離
婚
し
て
か
ら
は
病
気
の
期
間
も
あ

り
ま
し
た
が
何
と
か
元
気
に
な
り
ま
し
た
。

人
間
関
係
が
苦
手
で
ハ
ッ
キ
リ
言
え
ば
1
人

が
楽
な
の
で
1
人
で
映
画
、シ
ョ
ッ
ピ
ン
グ
、

ド
ラ
イ
ブ
、カ
フ
ェ
で
お
茶
、ラ
ン
チ
、お
散
歩

な
ど
楽
し
い
で
す
。だ
か
ら
1
人
で
も
平
気
で

し
た
。楽
し
い
満
足
し
た
生
活
を
送
っ
て
い
た

の
で
す
が
、そ
こ
に
好
き
な
年
下
の
彼
が
加
わ

り
ま
し
た
。ビ
ッ
ク
リ
で
す
。付
き
合
う
と
か

そ
ん
な
こ
と
考
え
て
い
な
か
っ
た
の
に
、告
白

さ
れ
た
ん
で
す
。彼
は「
年
齢
の
差
は
関
係
な

い
。大
丈
夫
」と
言
っ
て
く
れ
年
下
の
彼
と
の

日
々
も
始
ま
り
、も
っ
と
楽
し
い
生
活
に
な
り

ま
し
た
。出
会
い
な
ん
て
も
う
な
い
と
思
っ
て

い
ま
し
た
。で
も
そ
れ
が
夢
で
は
な
く
て
現
実

に
起
こ
っ
た
こ
と
な
の
で
人
生
何
が
あ
る
の

か
わ
か
り
ま
せ
ん
ね
。で
も
1
人
が
楽
な
の

は
変
わ
ら
な
い
の
で
1
人
の
時
間
は
こ
れ
か

ら
も
大
切
に
し
て
年
下
の
彼
と
も
程
よ
い
距

離
感
で
い
け
れ
ば
な
と
思
い
ま
す
。
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南

修学旅行
次回のテーマトークのお題は

会いたいな
　県外に住むおばあちゃんの誕生日
に、石川県のおいしいものをいくつか
送りました。おばあちゃんはとっても
喜んでくれましたが、私としては早く
会いに行きたいです。コロナ前は1年
に2回は故郷に帰っていましたが、コ
ロナ後は1度も帰っていません。もう
少しだけコロナが落ち着いたら、1週
間くらい仕事を休んで帰省してもい
いかなーと考えているところです。
   津幡町 けい

身をもっての教え
　昨年末、続けて母2人他界。戦争未
亡人で主人たちを育てた義母105歳､
頑固な父に仕え続けた私の母99歳｡
それぞれ身をもっての教えを胸に、「こ
の人生100年時代を生きていかね
ば！」と夫婦で話しています。
     小松市 ゆめばあば

ウォーキング
　80歳になりましたが、運転免許に
も自転車にもご縁がなく、そのおか
げか、今でも１万歩は平気です。スマ
ホに入れたウォーキングのアプリで、
名古屋、横浜、東京など歩くのを楽し
んでいます。
     金沢市 かっちゃん

ひまわり
　殺風景な庭をなんとかしようと思
い、今年はひまわりの種を植えまし
た。芽を出す度にスズメにつつかれ、
なかなか大きくなれませんが大きな

自然の恵み
　お隣の空き家で赤い大きなグミの
実を見つけたよ。人さし指の先の大
きさがあって、久しぶりに口にほおば
ると昔懐かしい甘みとすっぱさの
ハーモニー。友だちと思わず目を合
わせ、自然の恵みにありがとう!!
   小松市 サヨ

3歳で配給所の列に
　私は昭和20年、ソウルから引き揚
げてきました。物心ついたときは何も
かも配給でした。母が働いていると

早く戦いが終わるように
　ウクライナとロシアの戦争が起
こってから、今、自分たちがどれだけ
平和な生活を送っているのかを実感
しています。鳥が鳴きながら飛んでい
くのを何の心配もなく見上げられ
る。こんな日がずっと続いてほしい。1
日でも早く戦いが終わりますように。
  　   川北町 あずまま

若者たちに期待
　毎日流れるニュースを見ると、地
球のどこかで平和とは程遠い現実が
ある。だけど多分、私は目にすること
はできないだろうが、地球環境やい
ろいろな厳しい現実を小さな頃から
目にしている今の若者たちが、平和
な地球を作ってくれるような気がす
る。そうなったら、空のどこかから拍
手喝采してみたいものだ。
 　　  加賀市 ばばばあちゃん

息子に振り回されながら
　8月で2歳になる息子が日々やん
ちゃになっていく様子に振り回され
ながらも、平和だな～とありがたく
思います。生協のチラシを見たくても
広げる間もなくくちゃくちゃにされる
のはちょっと困るけど。
  　　  羽咋市 とまと

ポケットに入れて
　沖縄の平和式典で、作文を読んで
いた女の子。平和を落とさないよ
うにポケットに入れて大事に持って
おくと誓っていましたね。大人たちも
ときどきポケットに手を入れて、ちゃ
んとあるか確かめながら、生活して
いきたいものです。
  　   金沢市 めちまま

平和

今月は
テーマトーク

 「身近な出来事やイラスト」

「テーマトーク」 募集中！
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輪島市 ともばぁば

能登町 K・M

津幡町 K

くみかつレポーターによる活動報告 地域協議会行事の報告
「くみかつブログ」はコチラぱれっと

開催日 6月13日（月）
参加者 19名

「何がすごいの？【プラズマ乳酸菌】」 フードドライブ南加賀地域
協議会

能登地域
協議会

Zoom開催

場　所 宅配ステーション袖ヶ江

開催日 6月17日（金）・18日（土）

最後の大会
　コロナ禍で高校最後の大会があり
ました。1度も見ることなく終わるか
と思っていたら3年生の保護者のみ
応援に行けました。3年間の集大成
を見ることができ、頑張っている子ど
もを見て涙が出ました。部活お疲れ
さま。受験に向けて次は…勉強ね！
  　野々市市 マイママ

きは3歳の私が配給所に並びまし
た。私は小さいので火を使うといけ
ないからと、鍋にトコロテンをいっぱ
い。それもほとんど甘くなくてまず
い。今のようなフルーツゼリーなん
か食べられませんでした。今の子ど
もたちは幸せです、思うものが食べ
られて。でも、世の中には食べられな
い人もいます。今の平和な日本が
ずーっと続いてほしいです。世界が1
つにならないかな。笑顔でいられる
子どもたちを見ていたいです。
  　　   能美市 チャコ

らっきょうを漬けながら
　今、らっきょうを洗って漬け込んで
います。ショウガも漬け込んでいます。
このような日々が続くことが大切な
のだと思いますが、ウクライナのよう
なことが日本でも起こり得るかもしれ
ないと、暗澹たる気持ちになります。
 　   金沢市 どうせ載らんやろ

あんたん

花を咲かせてくれるのを期待して、毎
日見守りたいと思います。
  　   津幡町 ゆみつん

能登地域くみかつレポーターのパンで
す。能登で初めてのフードドライブを宅
配ステーション袖ヶ江にて実施しました
♪おかげさまで､22名の組合員さんから
155品が寄せられ､七尾市社会福祉協議
会様､志賀町社会福祉協議会様へお渡
しすることができました♪ありがとうご
ざいました。次回は11月を予定していま
す。もったいないをありがとうに。今後も
ご協力よろしくお願いいたします♪

くみかつレポーターのまめです。最近何
かと話題のプラズマ乳酸菌。何だか聞い
たことあるような気もするけど、普通の
乳酸菌とどう違うの?!…と予備知識ゼ
ロで挑みましたがなかなか勉強になり
ました。免疫力を高めて病気や感染症に
強くなりたいと思ったし、美容にも何や
ら良さそうなのでこれは免疫力を高め
て元気ハツラツお肌ツヤツヤをめざすし
かないと思ったまめなのでした。
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